



REPRODUCTION FAMILIALE CANADIENNE-FRANÇAISE À QUÉBEC ET À MANCHESTER (NEW HAMPSHIRE) AU TOURNANT DU XX^e SIÈCLE

Une conférence de **Marie-Eve Harton**

Stagiaire postdoctorale, Université de Saint-Boniface, Chaire de recherche du Canada
sur les migrations, les transferts et les communautés francophones

Bien qu'aujourd'hui le Québec soit reconnu pour son faible taux de fécondité, le Québec d'autrefois porte davantage l'étiquette de «terroir fertile». L'étude approfondie des populations des villes de Québec et de Manchester (New Hampshire, États-Unis) montre toutefois que les Canadiens français ont des comportements reproducteurs différents à l'échelle continentale au tournant du XX^e siècle. En recadrant les comportements de fécondité au sein de la reproduction familiale, c'est-à-dire en tenant compte des liens qui unissent les hommes, les femmes et les enfants au sein des ménages, nous mettons en évidence l'influence des rapports de genre et de génération sur l'articulation entre les différents modes de production et de reproduction canadiens-français.

ENTRÉE LIBRE. BIENVENUE À TOUTES ET À TOUS!

Vous pouvez apporter votre repas

